
発言順序 1番 No.l… |

様式第2

平成
'デ
年》月お/日

午 (0,後 )

お時30分受領

ガ≧浜市議会議員 今井 伸治

発 言 通 告 書

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成 27年 8月 31日

小浜市議会議長

議長 垣本 正直 様

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①]

小 浜 市 の観 光行 政 につ い て
(20字以内)

①

②

③

④

舞鶴若狭自動車道

日本遺産認定その後の取り組み

その他の観光としての切り口

ミラノ博出展

[件名②]

有 害鳥獣対策 につ い て
(20字以内)

①

②

③

④

被害の実態

対策事業と今後の展開

電気柵事故

南川河川敷の樹木伐採
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No.|~ユ
様式第2

[件名③]

小 浜 市 の行 政経 営 プ ラ ンにつ い て
(20字以内)

① H26年度取り組み状況

② 数値目標

③ 職員数の推移

[件名④]

(20字以内)

[件名⑤]

(20字以内)
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様式第 2
発言順序 2番 No.Z

平成2/年 2月 /日

午(③ O後
)

,時千1分受領

小浜市議会議員   風呂 繁昭

発 言 通 告 書

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成27年 ?月  1日

小浜市議会

議長   垣本 正直 様

発言の種別

[件名①]

財 政 と行 政 経 営 に つ い て
(20字以内)

地方債年度末見込み、中長期財政ビジョン

小浜市の経済状況の把握

地元企業の育成、税収入増、の施策

企業振興助成金、空工場等活用助成金

地元企業 (中小零細企業)への助成制度

行政経営 平成 26年度目標数値未達成

行政経営 計画へ向けての取り組み

持続可能な財政運営 (基本方針)の今後のビジョン

[件名②]

ま ちづ く りについて
(20宇以内)

まちの駅整備

付帯施設の役割 と活用

旭座の活用 と運営

まちの駅観光ビジョンの位置づけ

西組重伝建整備

西組協議会 との連携 と住民説明

融雪整備、センサー、側溝、無電柱化

第二次整備計画
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様式第2
発言順序 3番

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成 27年  9月  1日

小浜市議会議長  様

発 言 通 告 書

小浜市議会議員  竹本 雅之

平成t,年 ,月 /日

午 (前  ・

縫 蒙

)

ご 時麟
`齢

受領

発言の種別 □質疑 □誦 ■一般質問

[件名①]

生活困窮者自立支援制度について

(20字以内)

1、 生活困窮者自立支援制度の概要説明

必須事業と任意事業の内容と国庫補助

当市における任意事業の取り組み

来年度以降の任意事業への取り組み (計画)

2、

3、

4、

[件名②]

図書館等公共施設の空調設備について

(20字以内)

1、 現在、図書館等の大型公共施設に設置されている空調設備はいつから使用して

いるものか

2、 空調設備の改修計画は
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“

、ゆ―ン

[件名③]

しあわせ元気国体開催に向けた施策について

(20字以内)

1、 組織体制や施設整備の現状と今後の展開について

①ソフト面

②ハード面

2、 人にやさしく、街に有意義な国体にするために

①車イスの方や足の悪い方などが観戦する支援について

②耐震工事による市民体育館休館中の代替施設について

③国体を今後の街の活性化にどのように活かすのか

[件名④]

(20字以内)

[件名⑤]

(20字以内)
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様式第 2
発言順序 4番 ドa、 ■

発 言 通 告 書

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成 27 年 9 月 1 日

小浜市議会議長  様

小浜市議会議員   牧岡輝雄

平成ニア年ρ月)日

午(③ ・後)

δ時こ
'分

受領

発言の種別 □質疑 □討論 回一般質問

[件名①]

観光誘客について

(20字以内)

① ガヽ浜縦貫線の現状について

② 「海湖と歴史若狭路」キャンペーン現状について

③ 宿泊客へのおもてなしPR、 地域の取り組みにもぃて

[件名②]

28年度重点・重要要望について

(20字以内)

①

②

③

県道等の整備促進について

藻場造成事業の推進について

杉田玄白記念公立小浜病院運営支援について
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様式第2 発言順序 5番 No。 夕~/

平成♪7年 ア月ユ日

午(《D・ 後 )

ξ 時ノθ分受領

小浜市議会議員 佐久間 博

発 言 通 告 書

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成 27 年 9 月 2 日

小浜市議会議長

議長 垣本 正直 様

発言の種別 □質疑 □討論 □一般質問

[件名①]食のまちづくりと海の駅について

(20字以内)

1、 ミラノ国際博覧会での反応は

2、 食のまちづくりの成果と検証は

3、 海の駅の役割について

4、 海の駅を生かした食のまちづくり構想は

[件名②コンパクトシティー政策について

(20字以内)

1、 コンパクトシティー+ネ ットワークの実現とは

2、 「マスタープラン」で小浜らしい特色を生かした構想は

3、 市長の「まちの駅」で3駅完成後のコンパクトで持続可能な小浜市構想は
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Noo S~2
様式第 2

[件名③]人口増政策について

(20字以内)

1、 Iターン・Uターンの具体的な政策は

2、 現状の調査結果は

3、 女性が小浜に住んでもらう様に取り組みが出来るか

4、 住んでみたい小浜市にするための市長のお考えは

[件名④]

(20字以内)
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様式第2 発言順序 6番 No.6

平成
tノ
年ノ月二日

午(CD・ 後 )

F時』ぢ券受領下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成 27年  9月   2日

小浜市議会議長  垣本 正直 様

言 通 告 童
一

小浜市議会議員 下中 雅之

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①]小学校再編(統合)について

(20字以内)

統合問題について

統合のケースについて

建設計画について

(仮称)南部小学校の推進スケジュールについて

[件名②]18歳選挙権に対する取り組みについて

(20字以内)

選挙権年齢引き下げによる本市の課題について

主権者教育の取り組みについて

投票率向上の取 り組みについて
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様式第2
発言順序 7番

発 言 通 告 童
日
一

下記のとおり発言したぃから通告します。     =イ
′

-01夕年

'月

 2日

平成子ア年′月2日

午(GD・ 後 )

ノ時′ 受領

小浜市議会

議長″ユオニ形L   様      ′
浜市議会 員 ツムイ ′クイ歳/́Jヽ

発言の種別 □質疑 口論 口生般質問

[件名①]

olう安燕「たの多多夕の形И多孝μクロて   (20報 前
dl夕

,7霜
核 ι箸 ガ 薇 _11_■ 2″ :作 姥 ■ ず 易3にラフ切ψ

L_1:_二′ _111_五 :多イl_■ __′1∠こL_二__f_1__髭

`多

l夕Jフ
の″1豚 だ 夕fゎ 仕こ

■_2__資_ん __1__′[_2燿 __゛

口蒟`多くい」ブ″|ぜり外豚たの″贋び″

ヱ_“三二ニイ_二1_二_22_メr係 を.げびめ Jヽ ″蒻離tと 巧́
L企_乙_三_三■2_つ |ヽみ に{呵 ク′(1ヽ多夕あ曖の経彦畔
豚タラの′だ とガ釜_1ゴ後・んワバcr疹 海毛ダl宦 ′カレむ七5

ナこ六 晰 扁 ま告%に っ口て ∫

[件名②]

″Iじ 、`ぞ
`)の

マ多ヽ
脅

写 た城ブ′てL
・

っ Ltて

(20字以内)

θ

1_1::`::_こ:|′:!li_2__【 1_1_::1:::L_11:::|[_生
つ し て

(デλ簿く

`拓

ブバI)

1_上_111_… 1必__f⌒ _丘 _盗て__二 _″ ′運哲イすル、4 つH7

1_丘 _上:士_上 _二 _左I_二 _タ リを<現北ど′″レτリ
ο解争

"実
%イ ビ 笠行多ヽ lι グ 7

ス荻遜鴛たの     F
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-,No. 7 - Z
様式第2

E件名③]

サ色
ル

|も

'チ

びイ
θ

じ 囲叫 ″フ千本イの多劉 く.償鷲
rC9t1120字

以内)

[件名④]

(2 0字以内)

[件名⑤]

(20字以内)
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様式第2
発言順序 8番 ドθb 8

平成
f′
年7月

2日

午(0・ 後)

,時30分受領

小浜市議会議員    熊谷 久恵

発 言 通 告 書

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成 27年 9月  2日

小浜市議会議長  垣本 正直  様

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①] ミラノ万博の成果を今後どのように活かしていくか

(20字以内)

1、 キッズキッチンの評価は

2、 これからの食のまちづくりにどのように活かしていくか

3、 小浜市の観光施策にどのように活かしていくか

[件名②] 防災対策について

(20字以内)

1、 自主防災の意識づけについて

ア) 小浜市が行つている現在の取り組みについて

イ)各地域の取り組みの把握について

ウ)学校や園と連携した児童(園児含む)の防災訓練について

2、 防災ハンドブックについて

ア)避難ルー トや防災グッズ、過去の災害時の教訓や知恵などを掲載したものを

作れないか
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様式第2
発言順序 9番

様

発 言 通 告 書

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成  27年  9月  1日

小浜市議会

議長 垣本 正直

小浜市議会議員  能登 __恵子

平成ユア年ノ月2日

午(選D・ 後 )

ア 時チ′分受領

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①]

第 5次 総 合 計 画 「安 心 し て 暮 らせ る ま ち づ く り J

(20字以内)

1、 「防災」の平成27年度までの「現状と課題」への取り組み状況

①目標・指標の実績値 (自 主防災組織の結成団体数・災害時要援護者登録者数)

②自助、共助、公助による防災の推進状況

③防災体制の整備状況

④防災対策の充実状況

2. 「交通安全」の平成27年度までの「現状と課題」への取り組み状況

①目標・指標の実績値

②交通安全思想の啓発活動推進状況 (高齢者運転免許自主返納状況など)

③交通安全教育の推進の状況と問題′点

④市民・団体・事業者・行政との協働の在り方

3. 「防犯」の平成27年度までの「現状と課題」への取り組み状況

①目標・指標の実績値

②犯罪の防止活動実績と今後の課題

③市民・団体・事業者・行政の協働の在り方

「防育」について

①防災士資格取得者増のための支援と役割

②中高生と女性の参加増を

③タブレットを使つた、若世代の参力日型防災 防犯意識の向上、
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様式第2

[件名②]

中学生への政治教育の必要性について

(20字以内)

1現在の状況は

2 義務教育最終年齢としての役割として
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発言順序 10番様式第2

下記の とお り発言 したいか ら通告 します。

平成 27年 9月 2日

小浜市議会

議長 垣本 正直 様

目

一
圭
日

〓
生
回

小浜市議会議員 三木 尚

平事0デ年
午(e

l l

ル

・後
『

〕≧日

)

分受領

発言の種別 □質疑 □討論 □一般質問

[件名①]

小 浜 平 野 地 下 水 調 査 の進 捗 状 況 に つ い て
(20字以内)

５

結

的

一

２

て

目
一

成

し

２

平

喘

勤

一

④既存水源の特に水量の大部分を占める湯岡、谷田部水源の取水可能量について

⑤地下水調査仕様書検討委員会について

調査の進行に伴い調査が目的に合致した方向で進んでいるかどうかをチェック
るとなっているがその後の状況は。

⑦今回の調査結果を受けて大幅な方向転換が必要となった時は水道ビジョ
定、見直しを行うのか。

一
　

一
　

一
　

け

を

回

一
　

一
　

一
　

か

画

今

一　
　
一　
　
一
　

を

計
　
ヽ

一
　

一
　

一
　

＞

の

り

ｏ

一
　

一
　

一
　

年

会

め

る

一
　

一
　

一
　

２

議

た

い

に

一
　

一に

約

た

の

を

取

あ

一よ

に

と

判

点

す
　
　
一討

な

査

　

一改

敵
夢
綱
　
一つ

一魏
綱
魏

一か

れ

合

半

入

に

後

に

り

査

と

る

ベ

調

る

れ

す

⑥

す

さ

に
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様式第2

[件名②]竜前企業団地の活用策について

(20字以内)

企業団地 としての誘致だけではなく住宅用団地 としても用途を広げてい くべきで

はないか。小浜市の裁量で可能ではないのか。

[件名③]近隣自治体との広域行政について

(20字以内)

① 具体的な成果を挙げるためにどう取り組んでいるのか。

② クリーンセンター、リサイクルプラザ、し尿処理場の他自治体の活用状況は。

③ 老朽化が問題となっている現在の葬祭場に代わりうる展望はあるのか。

[件名④]ミ ラノ博覧会の後の小浜市の戦略について

(20字以内)

① 世界に認められた食のまちとしての小浜市を今後どのような戦略を描いていく

のか。

② それをどのようにして具体的な成果に結び付けるのか。
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